

CONTACTOS ENTRE ASOCIACIONES DE VECINOS DE EUSKADI

El sábado 18 de Noviembre se han reunido en Zarauz representantes y miembros de Asociaciones de Vecinos de las cuatro provincias de Euskadi como primera reunión de toma de contacto y con carácter no vinculante, cuyo objetivo fundamental ha sido el intercambio de experiencias y exposición de la situación actual de las AA.VV. en cada provincia cara a buscar objetivos comunes. En la misma se ha constatado la preocupación general por dar a las Asociaciones de Vecinos un mayor desarrollo y arraigo en las diferentes provincias, comprometiéndose cada asistente a llevar este debate a las Asociaciones de sus respectivas provincias.

Tras analizar la situación se ha acordado establecer unos próximos contactos el día 23 de Diciembre próximo a las 5 de la tarde en Gasteiz (Vitoria) donde se tratará de llegar a un acuerdo sobre puntos comunes de actuación y que abarcarían dos aspectos fundamentales:

- 1) el reconocimiento de las AA.VV. por los organismos municipales y autonómicos y dentro de la Ley de Régimen Local, y
- 2) programa de reivindicaciones comunes a nivel de Euskadi.

San Sebastián, 18 de Noviembre de 1.978

Remite

